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Análisis de reforma a Infonavit será el próximo año.-
Monreal 

 

 
 

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, 
informó que la discusión y eventual aprobación de la reforma al Infonavit se 
llevará a cabo el próximo año. 
 
El legislador indicó que decidieron abrir un espacio de reflexión luego de que 
esta mañana se reunió con empresarios, sindicatos y legisladores de todas las 
bancadas, incluida la suya, quienes le pidieron dar mayor espacio para 
reflexionar la reforma. 
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Monreal dijo que tenían previsto instalar mañana la Comisión Permanente y, 
posteriormente, convocar a una periodo extraordinario para discutir y 
eventualmente aprobar cinco reformas, entre ellas la del Infonavit. 
 
Afirmó que eso ya no ocurrirá, con el objetivo de que las y los diputados 
puedan analizar mejor las modificaciones legales. 
El coordinador parlamentario dijo desconocer si la discusión de la reforma se 
llevaría a cabo en el mes de enero o en el periodo ordinario que comenzará 
el próximo 1 de febrero. 
 
No obstante, dijo que darán los días que restan de diciembre para que las y 
los diputados reflexionen y estudien mejor la minuta. 
 
"En la permanente estábamos preparando mañana martes, primero, la 
reunión e instalar la Permanente, que no se ha instalado y, enseguida, el 
primer acto era convocar a un periodo extraordinario a celebrarse el 
miércoles, es decir, pasado mañana, eso ya no va a ocurrir. Por esa razón que 
les estoy diciendo, porque queremos actuar con serenidad y sensatez", 
reiteró. 
 
Monreal dijo que incluso él se encuentra en la revisión de la minuta del 
Senado que llegó a la Cámara de Diputados apenas ayer, por lo que consideró 
que no pasa nada si los legisladores se dan unos días para revisar el 
contenido de lo que van a aprobar. 
 
Aseguró que la mayoría tomará la decisión correcta y no descartó la 
posibilidad de modificaciones. 
 
"Hay un espacio, diría yo, un espacio de reflexión en este periodo 
decembrino para que revisemos bien el contenido, si nosotros consideramos 
que es el apropiado, en la mayoría lo apoyamos, y si nosotros consideramos 
que debe de haber modificaciones, lo haremos", afirmó. 
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Monreal insistió en la necesidad de escuchar a quienes están preocupados 
por la reforma, entre ellos sindicatos. 
 
-¿Lo del Infonavit se iría digamos para enero?, se le preguntó. 
 
"Digamos que el año que entra empezaremos el análisis y la mayoría decidirá 
cuándo se puede convocar la Permanente", dijo. 
 

https://www.reforma.com/analisis-de-reforma-a-infonavit-sera-en-2025-
monreal/ar2924008 
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